

# En Calera los estudiantes corren para valorar la educación pública

Una entretenida y colorida jornada llena de música y alegría se vivió en la tercera versión del evento denominado Color Run "Corre por Tu Matrícula", iniciativa que congregó a centenares de niños, niñas y jóvenes pertenecientes a los establecimientos educacionales públicos de La Calera.

La actividad organizada por el departamento de Educación se enmarca en

## 11

establecimientos de educación municipal de La Calera fueron representados por sus mejores "runners".

el trabajo que se lleva a cabo en las once escuelas y liceos de administración municipal y que promue-

ve el acceso a una educación de calidad, más justa e inclusiva.

Esta iniciativa forma parte del programa de gestión del DAEM y tuvo como punto de partida la municipalidad de La Calera, para recorrer las calles de la comuna llegando al sector de Plaza Independencia, lugar en que se realizó un entretenido show y se vivió la fiesta del color donde los estudian-

tes fueron los principales protagonistas.

El alcalde Johnny Piraino explicó que esta Color Run trata de "conjuguar la parte educativa con la recreación y el deporte de los niños, niñas y jóvenes. Fue una alegría disfrutar junto a los estudiantes donde a hemos pasado súper bien acá en la plaza Independencia, lugar donde hubo música, entretenimiento y esparcimiento".



MUCHO COLOR Y ACTIVIDAD FÍSICA TUVIERON LOS ESCOLARES.

CEDIDA